
智行理财网
股市不正常，中国股市不能碰

一、中国债市大还是股市规模大是不是不正常

1、成熟资本市场的国家债市规模大（一般应该为股市规模的8倍，资金流入才不
会出现明显的短缺）。

2、中国股市规模大于债市规模是不成熟资本市场的表现。

3、这样，股市的震荡就非常剧烈，不稳定。

二、股市大跌证监会知道吗

1、因为证监会是中国股票市场的监管机构，负责对证券市场的监管，包括了解市
场动态和风险情况等。

2、当股市出现异常波动时，证监会通常会及时采取相应的措施来稳定市场。

3、除了了解市场动态，证监会还负责制定股票市场的相关法规和规章制度，保护
投资者合法权益，维护市场公平、公正、透明等。

4、同时，证监会还负责对证券公司和基金管理公司等金融机构的行业监管和执法
工作。
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